Lettre pour le Dr. Franjo Grotenhermen de Patients Ukrainiens

20230628

Cher Dr. Franjo Grotenhermen
Alliance internationale pour les médicaments cannabinoïdes (IACM)

Nous vous sommes sincèrement reconnaissants de votre soutien et nous sommes honorés de vous informer que nous prévoyons de vous consacrer un article et votre appel aux Patients d'Ukraine dans les médias ukrainiens. Cela amplifiera encore votre message et contribuera à sensibiliser les Ukrainiens population sur le potentiel médical du cannabis.

Nous sommes ravis de partager que la discussion autour de ce sujet a suscité des changements importants dans les arènes politiques et médicales. En conséquence, le président Volodymyr Zelenskyi s'est adressé aux parlementaires, les exhortant à voter en faveur de la légalisation du cannabis médical le 14 juillet, en soutien au projet de loi n°7457.

Reconnaissant le poids de votre voix pour influencer les opinions des membres de la Verkhovna Rada, nous sollicitons votre aide pour rédiger un appel au président de la Verkhovna Rada et aux chefs des factions politiques. En tant que porte-parole de l'Europe scientifique, votre appel jouera un rôle crucial pour dissiper les stéréotypes et apaiser les craintes concernant l'efficacité et les avantages potentiels du cannabis médical pour les patients. Nous avons fourni les adresses e-mail pertinentes et les noms des destinataires dans la demande ci-jointe.

De plus, nous aimerions vous inviter à participer à une interview, suivie de la création d'un clip vidéo contenant des informations essentielles pour les patients, les médecins et les autorités ukrainiens. Ce message sera diffusé lors de la session de la Verkhovna Rada le 14 juillet, ainsi que lors de la prochaine conférence de presse du 6 juillet. Si vous pouviez répondre aux questions suivantes pour moi et notre opérateur, ce serait extrêmement apprécié :

- Qu'est-ce qui différencie le cannabis médical du cannabis récréatif en termes d'utilisateurs finaux ?
- Pour quelles maladies le cannabis médical est-il couramment utilisé comme traitement ?
- Sous quelles formes le cannabis médical est-il utilisé pour le traitement du SSPT (par exemple, huile, pilules, etc.) ?
- Existe-t-il des contre-indications au traitement au cannabis médical ?
- Les patients peuvent-ils devenir dépendants du cannabis médical ?
- Qu'aimeriez-vous dire à la société ukrainienne sur les perspectives du cannabis médical au sens scientifique et thérapeutique ?

Votre expertise et vos connaissances sur ces questions fourniront sans aucun doute des informations précieuses et contribueront à une compréhension plus éclairée et plus complète du cannabis médical au sein du système de santé ukrainien.

Encore une fois, nous exprimons notre plus profonde gratitude pour votre soutien et votre volonté de contribuer à notre cause. Ensemble, avec vos conseils et votre expertise, nous pouvons apporter des changements positifs pour les patients ukrainiens qui ont besoin de traitements médicaux efficaces.

Thank you for your consideration, and we eagerly await your response. Warm regards, Iryna Rachynska +32474106164 Advisor on communities and partnership development Patients of Ukraine Foundation